



LA ACTIVIDAD ESTARÁ DISPONIBLE HASTA FINES DE FEBRERO.

Activan escuela de verano para los niños

Autoridades regionales dieron el vamos a lo que será el funcionamiento de la escuela de verano de emergencia en la localidad de Lirquén en Penco para niños damnificados por los incendios forestales. La escuela que funcionará hasta el 28 de febrero dará contención y recreación a 60 estudiantes de la comuna.

“Estas escuelas de emergencia se abren con el objetivo de que los niños puedan tener un espacio de contención, un espacio recreativo. Esta escuela va a estar funcionando hasta fines de febrero y tendrá una capacidad de

fondo para 60 niños”, señaló la directora regional Junaeb, Paola Medina.

“Dentro de eso también estamos entregando a los niños que asisten a las escuelas de emergencia un apoyo complementario de útiles escolares. Y más que nada buscamos que los niños sigan siendo niños, que tengan sus espacios de contención, bienestar socioemocional”, agregó. “También entregaremos la alimentación con todos los tiempos de comida que corresponde, desayuno, almuerzo y once, considerando las necesidades nutricionales de los niños”, cerró. ☀